

# 望

## 学校教育目標

『創意と活力に満ちた、たくましい生徒の育成』  
～行きたい学校・行かせたい学校・望みがもてる学校～  
山武市立山武望洋中学校 学校だより

## 令和7年1月1日（晴れ）初日の出

6時51分  
初日の出



空が明るくなり始めました。海へ向かう車で、渋滞が発生しています。



太陽が見え始めました。



校舎も赤く染まっていて綺麗です。



新年あけましておめでとうございます。保護者・生徒の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。旧年中は、大変お世話になり、誠にありがとうございました。本年が皆様にとりまして、幸多き一年になりますことをご祈念いたします。

## 新学期の抱負～始業式から

### 1 学年代表

3学期は、A組級長として、当たり前のことを誰にも負けないくらい一生懸命に取り組み、自分を成長させていきたいです。

1年生のみなさん。

私は、学年全体で取り組んでいる授業態度や時間意識を見直すための取り組みに力を入れていきたいです。先生方に言われなくても自分たちで声をかけあい、気づき講堂することが出来る…そんな高め合える集団を目指していきましょう。

当たり前のことを毎日毎日、気を抜かずに積み重ねることは、とても難しいと思います。しかし、何かを成し遂げるためには、小さな一つ一つの積み重ねがとても大事です。

4月からは2年生となり、先輩と呼ばれる立場になります。その準備の3か月。そして、今のクラスの仲間、先生方と過ごすことができる特別な3か月です。今ある、「当たり前」だと思っている毎日に「感謝」をし、素敵な1年にしましょう。

### 2 学年代表

あっという間に冬休みが終わり、今日から3学期が始まります。私はこの3学期に、特に「勉強」に力を入れたいと思います。今週末には、実力テストがあり、2月には期末テストもあります。実力テストでどれだけの学力が身についているのかを知り、期末テストでは努力の成果を出し切れるようにしていきたいです。僕たちももうすぐ「受験生」と呼

ばれる立場になります。自分の希望進路を実現できるよう、今のうちから努力していきたいです。

そして3学期は、「3年生を送る会」「卒業式」があります。今までお世話になった3年生に感謝の気持ちを届けられるように、そして、「山武望洋中学校で学校生活を送ることができてよかった」と心から思っていただけのように、1年生と協力しながら感動的な行事を創り上げていきたいです。

あと3か月で私たち2年生は、最高学年となります。私たちは全校で一番人数が少ない学年のため、71人全員が、「山武望洋中学校の顔」となる自覚をもって、今よりももっと主体的な行動を起こしていけるようになりたいです。そのためには、一人一人の意識と覚悟、成長する姿をイメージすることが大切だと思います。クラスや学年の絆をどこまでも高め続けながら、3年生の立派な姿を最後まで目に焼き付け、今しかできないことに全力で打ち込んでいける3学期にします。

### 3学年代表

2025年を迎えて、いよいよ私たち3年生は、山武望洋中学校を卒業し、新しい環境での生活が始まる年となりました。

正直、まだ進路も決まっていないので、卒業する、という実感はありません。この学校やずっと一緒だった友達と離れ離れになることも想像することがまだできません。

私たちは今、卒業に向けて、「群青」の歌を練習しています。先生方からも、「この歌が完成する頃には、お前たちは卒業だよ。」というお話がありました。これから受験も目前となり、学年全体も慌ただしくなりますが、学年で歌える最後の歌に向けても、一回一回の練習をかみしめながら歌っていきたいです。

1・2年生のみなさん、私たちはあと2か月後には、山武望洋中学校を卒業します。3年間は、あっという間だな、と心から感じています。当たり前の日常かもしれないですが、友達と過ごす時間も部活動をやれる時間もとても貴重で、大切な時間だと思います。みなさんも何気ない日常を大切にしてください。そして、受験を前に感じるのは、「もっと早くからやっておけばよかった」と、思うことばかりです。毎日の家庭学習や一回一回の授業の大切さが身にしみて感じています。なるべく早いうちに、行きたい高校の目星をつけて、目標をもつことも大切です。

3年生のみなさん、私はこの学校も学年の友達も大好きです。心に残っている行事もたくさんあります。残り少ない学校生活ですが、最後にみんなで笑って卒業ができるように、最後まで「やるときはやる」3年生で、最高の3学期にしましょう。